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          Данная работа посвящена исследованию принципа работы современных и наиболее распространенных металлодетекторов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение зависимости количества витков и диаметра провода от дистанции обнаружения металла. 2.	Нахождение способов увеличения чувствительности схемы. 3.	Изучение влияния «цветного» и «черного» металла на форму сигналов в разных точках схемы. 4.	Нахождение оптимальных параметров радиоэлектронных элементов схемы. 5.	Симуляция и исследование сигналов эквивалентной схемы металлоискателя. 	Работа выполнена на базе импульсной схемы металлодетектора. Симуляция простейшей эквивалентной схемы металлодетектора сделана в программе «Qucs». Было проведено несколько экспериментов с тестированием катушек различного диаметра и сечением провода. Так же была проверена работа схемы с различными операционными усилителями, а именно К157УД2 и TL084CN, и изучены сигналы в разных точках схемы. 	В результате исследования импульсной схемы были найдены оптимальные номиналы ее компонентов и параметры катушки. Исследованы сигналы и их изменения в зависимости от размеров, формы, типа и положения металла относительно катушки. Так же было выяснено, что при использовании данной схемы дискриминация металлов невозможна. Полученные результаты можно использовать для дальнейшей связи схемы с микроконтроллером для более точного детектирования.
        

        
          This work is devoted to the study of the principle of operation of modern and most common metal detectors. Tasks that were solved during the study: 1. Study of the number of turns and wire diameter from the metal detection distance. 2. Finding ways to increase the sensitivity of the circuit. 3. Study of the influence of "non-ferrous" and "ferrous" metal on the shape of signals at different points of the circuit. 4. Finding the optimal parameters of the electronic elements of the circuit. 5. Simulation and study of signals of the equivalent circuit of a metal detector. The work was carried out on the basis of a pulse circuit of a metal detector. Simulation of the simplest equivalent circuit of a metal detector was made in the Qucs program. Several experiments were carried out with testing coils of various diameters and wire cross-sections. The operation of the circuit with various operational amplifiers, namely K157UD2 and TL084CN, was also tested, and the signals at different points of the circuit were studied. As a result of studying the pulse circuit, the optimal ratings of its components and coil parameters were found. Signals and their changes are investigated depending on the size, shape, type and position of the metal relative to the coil. It was also said that using a system of discriminatory practices of metals is impossible. The results obtained can be used for further circuits with a microcontroller for more accurate detection.
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